

スマイル



1学期のまとめ、もうすぐ夏休み！



早いもので1学期もあと3週間を残すばかりとなりました。先月は、社会科見学や10才のファーストコンサートなどたくさんの行事がありました。社会科見学では、ごみ処理や水道の仕組みについて、驚いたり感心したりしながら、理解を深めることができました。また、ファーストコンサートでは、指揮の大切さや楽器の歴史についての説明を聞きながら、興味深く鑑賞することができました。このような経験を通じて、視野を広め、成長することができたように思います。

また、現在は、7月の初めに控えた戸出七夕祭りでのよさこい練習に、一生懸命取り組んでいます。地域の方々や東部小学校の子どもたちと、よい交流ができればいいと願っています。

これから楽しい夏休みを迎えられるよう、1学期のまとめに取り組んでいきたいと思います。子どもたちが元気に過ごせるように健康管理を、また、自宅でも落ち着いて学習に取り組めるような環境づくりにご配慮くださる様、よろしくお祈りいたします。

7月の行事予定

1日(金)	全校ボランティア	口座振替日	15日(金)	音読タイム
3日(日)	戸出よさこい参加	15:30集合		校外児童会(集団下校 14:40)
6日(水)	ロングタイム		17日(日)	うち読書
7日(木)	戸出七夕クリーン作戦	15:00下校	18日(月)	海の日
	読み聞かせ(山崎さん)		21日(木)	読み聞かせ
	縦割りランチ(21班から24班)		22日(金)	終業式(式服)、給食終了
8日(金)	音読タイム	西部っ子タイム(6限)	23日(土)	なかよしクラブ 19:15より
13日(水)	児童会ふれあい活動		25日(月)	夏季休業開始
14日(木)	縦割りランチ(25班から28班)			保護者会(午後)

※7日七夕クリーン作戦では、ゴミ拾いをしながら集団下校します。

6月の元気パワーアップ大作戦の目当ては、1組「9時30分までにねる」(87.5%)、2組「ハンカチ・ティッシュを持ってくる」(97.5%)でした。どのクラスも目標に向けて頑張りました。

よさこい戸出

本番に向けて、難しい振り付けを繰り返したり、友達同士で教え合ったりしながら練習に励んでいます。子どもたちのやる気が、見る人に元気を与えられるような演技になったらいいと思います。家庭でも、励ましの言葉をかけてあげてください。

なかよしクラブ

7月23日(土)に行われるなかよしクラブでは、講師の先生をお招きして、星に関する話を聞いた後、実際に天体望遠鏡で星を観察します。どんなお話が聞けるか、また、どんな星が見られるか楽しみです。ぜひ、ご参加ください。

ファミリー学級

～ファイヤーパーク～

～高岡フィルハーモニー管弦楽団演奏会～

6月19日のファミリー学級には、お忙しい中多くのご参加をいただき本当にありがとうございました。授業では、お家の方がたくさん参観する中、子どもたちは張り切って学習に取り組んでいました。

その後のファイヤーパークでは、真剣に消火体験に取り組んだり、高岡フィルハーモニー管弦楽団の方々の演奏では、曲に聴き入ったりしていました。



児童の作文から

- 今日の授業参観の国語の時間、いつもだったらふつうに発表できるけど、きんちょうして小さい声で言ってしまいました。2時間目の社会の時間も、きんちょうしたけど、発表することができました。お母さんにいいところを見せられてよかったです。次に授業参観があったら、お父さんやお母さんにいいところを見せたいです。
- ぼくは、ファイヤーパークで、はじめて消火器を使いました。思っていたよりも重かったです。消防士さんは、あれよりも重いホースを持っているし、服も着ているからかなり体力を使いたいへんだと思いました。次はシーソーのようにして水を出すきかいです。消防士さんが、「明治に東京で作られて、だいごに来て、たぶんもうここにしかない。」と言っておられたので、とてもきちょうな道具を使わせてもらったのだとびっくりしました。
- わたしの一番好きだった曲は、「雷鳴と雷光」です。始めの音が雷かと思ってすごくびっくりして、「わっ！」と言いきなりになりました。曲の中で、大だいこの人が、やさしくたたいたり、強くたたいたりしていたのを見て工夫しているなどと思いました。



保護者会のお知らせ



7月25日(月)に保護者会を行います。1学期の子どもたちの学習・生活の様子について、また、夏休み中の過ごし方について話をさせていただきます。学年、学級で全体会を行った後、希望された方の個別懇談をします。詳しい日程については 後日、案内いたします。